'Ecole publique priorite corite des socialistes!

L'école n'est pas une priorité du gouvernement : il ferme des classes, n'en ouvre pas quand les plafonds sont atteints, supprime des postes et délaisse la formation des enseignants.

Résultat : plus de 3000 enseignants manqueront à l'appel cette année !

Au final, ce gouvernement affaiblit l'école républicaine et, avec elle, l'éducation de nos enfants.

Finissons-en avec ce démantèlement du service public!
L'éducation doit être mise au cœur de notre projet de société.
Donnons-lui plus d'ambition et donc plus de moyens, en particulier là où il y a le plus de besoins. C'est une question d'égalité, de cohésion nationale mais aussi une exigence pour notre avenir.



POUR TOUS LES ÉLÈVES

NOUS DEMANDONS



Un enseignant formé dans chaque classe



Des classes de moins de **20 élèves** pour bien apprendre



Des locaux entretenus et adaptés au travail scolaire



Des enseignants réellement remplacés dès leur premier jour d'absence



Réserver les subventions publiques aux écoles qui contribuent réellement à la mixité sociale et scolaire des élèves



Un accompagnant (Aesh) par élève en situation de handicap



Une école O décrocheur : un accompagnement rapide et ciblé dès les premiers signes de décrochage scolaire

POUR LES QUARTIERS PRIORITAIRES

NOUS DEMANDONS



Des **moyens** supplémentaires pour les écoles qui le justifient à partir d'indicateurs nationaux objectifs et transparents

Des moyens humains supplémentaires :

remplaçants, enseignants spécialisés dans les RASED, médecins scolaires, assistants d'éducation, assistants sociaux, psychologues scolaires...



Pas de fermetures d'école en milieu rural et pas de suppression de moyens aux écoles des quartiers prioritaires



Les mêmes dispositifs que sur le reste du territoire pour offrir une même richesse d'enseignement (résidences d'artistes, sections langues et sports, partenariats et voyages scolaires,...)



Des évaluations réqulières avec les services et les enseignants pour ajuster et améliorer en continu l'efficacité des mesures

Pour les socialistes. l'éducation n'est pas un coût!

Pour les socialistes, l'éducation est un investissement!

Un investissement dans la jeunesse et dans l'avenir du pays!



